

# Ihsan Hamid : Fenomena Deklarasi Relawan Hal Yang Lazim, Atensi Publik Ke Ganjar Bertanda Bagus

Syafruddin Adi - NTB.POSTMEDIA.ID

Jun 7, 2023 - 19:48



*Pakar Politik UIN Mataram Dr. Ihsan Hamid MA., Pol.,*

Mataram NTB - Pasangan Calon Presiden - Wakil Presiden belum juga ditetapkan, namun dinamika politik tanah air kian hangat. Bakal calon Presiden Indonesian hingga saat ini mengerucut 3 nama yaitu Ganjar, Prabowo dan Anis

namun Koalisi partai pengusung ternyata belum juga final.

Tak mau kalah dari riuhnya partai politik, komunitas relawan pun terus tumbuh dan bergerak merebut hati pemilih, satu diantaranya yang menjadi sorotan adalah Relawan Gerakan Ganjar NTB.

Di level nasional Relawan Gerakan Ganjar dinahkodai oleh Budianto Tarigan, SE., SH sebagai Ketua Umum dan Pamriadi sebagai Sekjen.

Jika dicermati Budianto Tarigan adalah juga sebagai Wakil Ketua Umum Relawan Pro Jokowi ( ProJo), yang telah terbukti 2 kali berkontribusi besar mengantarkan Jokowi sebagai Presiden.

Diminta tanggapannya melalui sambungan telpon, Pakar Politik UIN Mataram Dr. Ihsan Hamid MA., Pol., mengatakan deklarasi dukungan dari relawan merupakan sesuatu yang lazim.

"Saya melihat deklarasi dukungan terhadap Ganjar di seluruh Indonesia semakin deras dan masif termasuk yang dilakukan oleh Relawan Gerakan Ganjar NTB. Deklarasi tersebut bukan fenomena Nasional saja yang lazim terjadi di Jakarta, tapi terjadi di seluruh provinsi di Indonesia," jelasnya.

Lebih lanjut dikatakan bahwa dukungan ke Ganjar menjadi pertanda bagus atas atensi publik ke Ganjar.

"Publik melihat kader PDI Perjuangan ini sebagai sosok yg tepat pelanjut estafet kepemimpinan Jokowi, apalagi Gajar ini kan memang didukung oleh Jokowi yang notabene sesama kader PDIP," tegasnya.

Dalam konteks NTB, Ihsan melihat para punggawa Relawan Gerakan Ganjar NTB memiliki modal sosial dan rekam jejak yang cukup teruji.

Jika mampu bersinergi secara efektif bergerak bersama komunitas Relawan GP lainnya dan dengan partai pengusung, Ganjar berpotensi keluar sebagai pemenang dalam gelaran Pilpres 2024 nanti. Terlebih jika melihat derasnya dukungan yang terus mengalir, sebagaimana juga deklarasi yang dilakukan oleh relawan-relawan Ganjar sebelumnya.

Menurutnya semua itu adalah mesin politik Ganjar di simpul-simpul sosial-masyarakat yang akan sangat efektif bergerak memenangkan Ganjar nanti. Lebih jauh dikatakan bahwa Ganjar ialah sosok fenomenal dan dikenal tegas.

"saya melihat masyarakat NTB suka sosok yg tegas, karakter ini disukai oleh publik, termasuk di NTB" pungkasnya. (Adb)